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记者致电百代唱片的相关负责

人 Sky女士，她告诉记者，是歌迷
发现花儿乐队的《大喜宙》这首歌

和韩国一首流行歌曲很相似，随后
百代唱片赶紧召集相关人士连夜开

会，最终一致决定收回已经寄出的
20万张专辑。“我们现在正在赶快
和韩国版权部门商讨，购买版权，版
权问题解决后，花儿乐队的新专辑

再推出，而且
我们会更改整
个 专 辑 包

装。”Sky承
认，这次事件，
给百代带来了
很大的经济损
失。购买版权
究 竟 要 多 少
钱，究竟什么

时候能够达成
一致，现在还
不知道。Sky
表示，下面的
工作量很大，
因为不仅是这
一首歌，其他

歌的检查也会
倍加严格，以
免再出问题。

至于如何

处置花儿乐队，Sky说：“我们现在
没有想那么远，只能说先暂停他们的

所有通告，解决新专辑的问题。公司
目前肯定不会和花儿乐队解约，我们
觉得花儿乐队还是有他们自己的特
点和优势。公司本着爱惜人才的态
度，希望他们能够赶快走出来！但他
们什么时候能够解禁，是个未知
数。”Sky还透露，下一张专辑很可

能不考虑再用花儿原创作品的想法。
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花儿乐队主唱大张伟承认了自

己的错误：“我真的已经非常竭力
去避免重复别人的旋律了。为了解
决这个极度折磨我的事，在录音过
程中，录了改、改了录很多次，无数
人审听帮助开会，连夜失眠，头天天
疼得跟什么似的，情绪紧张得有时
老想吐……我说什么也没法让人相

信，所以公司的再次把关，我们是完
全接受赞成的。这条路如此坎坷，不
知道会让我的毅力还能磨炼多久，
只因为我深爱这个行业和极度喜欢
看到大家因为我们而快乐，我真的
恨自己把自己逼成这样，可是面对

问题总要解决。所以，请给我们一小
段时间整合再出发……”
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作为江苏地区最大的音像发行

公司，哆口来咪音像的负责人戴经理向
记者介绍，几天前百代唱片曾计划发
2000张唱片过来，计划19日到货。
可昨天快下班时，百代唱片又打电话
来说不发了，要推迟几天，但没透露
具体原因。“如果说他们已经发了20
万张到全国，我们肯定会有，因为我

们是江苏最大的音像发行公司，我可
以断定他们还没寄出。”

戴经理表示，并不会因此事而减
少进货量，“如此侵权事件的发生，
不仅不会影响销量，反而会刺激歌迷
购买。媒体的关注会激发歌迷的好奇
心，但对歌手来说是相当负面的。”

南京大众书局音像部的夏总告
诉记者，他们同样未收到百代唱片
发来的专辑。“一开始是说 18日
到，可昨天又说是明天到，我们也不
清楚。货架都空出来了，先上个一两
百张是肯定没问题的。”
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